

## « Désertification médicale - Gérard Roche : « Pour combattre la désertification médicale, revalorisons la médecine généraliste ! » »

19/02/2015

### Désertification médicale - Gérard Roche : « Pour combattre la désertification médicale, revalorisons la médecine généraliste ! »

Le sénateur de Haute-Loire Gérard Roche a aujourd'hui interpellé la Ministre des Affaires sociales, de la Santé et des Droits des femmes Marisole Touraine, l'appelant à revaloriser la médecine généraliste.

La médecine générale est aujourd'hui insuffisamment reconnue, conséquence d'un système de santé français « de plus en plus spécialisé ». **Ce manque de reconnaissance explique l'attrait moindre des jeunes pour cette profession, ce qui contribue à nourrir « l'angoisse de nos populations face à la désertification médicale ».**

Pour combattre cette désertification, il est nécessaire de revaloriser cette profession en prenant en compte notamment la formation, la surcharge de travail administratif et enfin le poids des responsabilités, la fatigue

**« Prenant en charge la globalité de la personne et l'accompagnant dans son parcours de soin, la médecine généraliste est essentielle car elle constitue la fondations de notre système de santé. »**

Contact presse : Frédérique HENRY / Camille LOUIS  
01 42 34 21 18 / 01 42 34 30 58 - communication@uc.senat.fr  
Internet : [www.udi-uc-senat.fr](http://www.udi-uc-senat.fr)  
Twitter : [@UC\\_Senat](https://twitter.com/UC_Senat)  
Facebook : [SenateursUDIUC](https://www.facebook.com/SenateursUDIUC)